
Modaes

Tendencias

La industria del calzado se da cita en Ecuador con el objetivo de poner en valor este sector

Modaes
4 jul 2016 - 00:00

La industria del calzado se reúne en Ecuador. El pequeño y mediano productor del negocio del sector del calzado y afines se reunirá en el Centro de Exposiciones Quito del 21 al 23 de julio en la Feria Internacional del Calzados y Componentes Ecuador 2016.

Uno de los objetivos de este encuentro es “defender esta actividad y la generación de empleo que encierra la cadena de valor del calzado, que suman 100.000 puestos de trabajo con más de 5.000 fabricantes en todo el país”, aseguran desde la Cámara Nacional de Calzado (Caltu).

A la cita acudirán exposiciones nacionales, representantes de Colombia, Brasil, Perú y México. Los expositores de calzado, componentes y maquinaria tendrán la oportunidad de participar en las ruedas de negocios, a la que asistirán más de 7.000 clientes y fabricantes.